

Infobrief 8/2025

*Liebe Leser, wir werden diesen Infobrief als Postwurfsendung **einmalig** an alle unsere Mitglieder versenden. Dabei werden wir nachfragen, wer von unseren passiven Mitgliedern regelmäßig informiert werden möchte und wer die Möglichkeit hat, sich auf unserer Website entsprechend zu informieren.*

Klein, aber fein – und sehr ergiebig ...

... war unser Stammtisch am 12. November bei „Schusters“ auf dem Gelände der DJK Würzburg!

Ganz anders als beim ersten Treffen im großen Hofbräu-Saal, bei dem die äußereren Umstände alles andere als optimal waren, durften wir in einem separaten Raum Platz nehmen, in dem wir unter uns waren. Wir wurden sehr freundlich empfangen und prima bedient!

Auch anders als beim ersten Mal beschäftigten wir uns intensiv mit Sinn und Zweck eines „Rheuma-Stammtisches“. Dabei kam eine Menge guter Ideen und Vorschläge zum Vorschein:

Vom Austausch der eigenen Erfahrungen mit unserer Erkrankung bis zum Vorschlag einer gemeinsamen Weihnachtsfeier in 2026 reichte die Ideensammlung. Wir waren uns einig, dass ein Treffen ohne jegliche Struktur dem Anspruch eines Selbsthilfestammtisches nicht gerecht wird. Auch die Idee einen Rheumatologen oder eine Kollegin einzuladen fand Gefallen.

Was aber auf keinen Fall nicht zu kurz kommen darf, ist der Anspruch, als Selbsthilfegruppe für unsere Mitglieder Ideen und Aufgaben zu sammeln und umzusetzen, die uns im Alltag Freude, Abwechslung und Zufriedenheit bringen.

Auch der eine oder andere Partner – wenn er denn dabei sein wollte – würde nicht ausgeschlossen werden.

Als nächstes werden wir für das kommende Jahr fixe Termine festlegen, die ihr euch dann im Kalender eintragen könnt.



Vorbehaltlich, dass keine wichtigen Ereignisse den einen oder anderen Termin zum Scheitern bringen, planen wir derzeit mit den folgenden Terminen für unseren Stammtisch in 2026:

***14. Januar! 11. März! 13. Mai! 8. Juli!
9. September und 11. November!***



Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir unseren Rheuma-Stammtisch fest etablieren können und gemeinsam noch viel Freude im kommenden Jahr haben werden!

Verlegung von zwei WG-Gruppen bei SV 05 vom Dienstag-Vormittag auf Donnerstag von 13 auf 14 Uhr!

Bis auf wenige Ausnahmen – die bestimmt auch noch geklärt werden können – hat es den Anschein, dass wir mit der neuen Einteilung ab Januar beginnen können. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken, dass ihr Verständnis und guten Willen gezeigt habt, diese nicht ganz einfache Veränderung mitzutragen.

Adele, herzlichen Dank für deine erfolgreiche Arbeit!

Monika Bender muss jetzt nicht mehr 4 Gruppen am Stück betreuen, was sie bestimmt freuen wird.

16.11.2025 Vorstand